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Zitat von Misterfcn 

Also im Klotzen sind wir echt Deutscher Meister… erster Verein in Deutschslnd mit Bio
Getränken…

St Pauli stellt für die kommende Saison das komplette Essensangebot im Stadion auf Bio um.

Wäre auch was für uns, aber ob der HoWe auch Bio Wöschd macht?
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